

Isabel Perón Propone a Nicasio Sánchez Líder de la Cámara de Diputados

Decisión que Amenaza Ahondar las Discrepancias Argentinas

BUENOS AIRES, 3 de agosto. (AP. AFP. Reuter-Latin.) — La presidenta Isabel Perón propuso hoy a Nicasio Sánchez Otanzo, representante de la provincia de Tucumán, para la presidencia de la Cámara de Diputados, en una decisión que amenaza ahondar las discrepancias entre su movimiento peronista.

Sánchez es integrante del sector minoritario que se opuso a la reunión de Raúl Lastiri, hombre de confianza de la Presidenta, que renunció el mes pasado ante la presión de la mayoría de los legisladores.

Se ignora cuál será la actitud de la mayoría del bloque peronista y particularmente de su sector sindical, que no concurrió a la reunión convocada hoy por la señora Perón.

Los "rebeldes", los mismos que forzaron la dimisión de Lastiri, habían indicado su preferencia por el diputado Enrique Osella Muñoz, de la provincia de Santa Fe. Se dice que Osella cuenta con el apoyo de los 25 legisladores de partidos menores aliados del peronismo dentro del Frente Justicialista de Liberación y de casi todos los partidos de oposición.

Se descuenta que los próximos días serán de febriles negociaciones dentro del bloque mayoritario, ya que si los "rebeldes" no acatan al candidato indicado, por la señora Perón, la brecha, dentro del peronismo se ahondará considerablemente.

Aparte de obligar a renunciar a Lastiri, el peronismo "rebelde" designó el mes pasado al presidente de la Cámara de Senadores con lo cual contravino un expreso pedido de la señora de Perón. La elección recayó en el senador Italo Luder, del sector peronista opuesto a López Rega, quien está ahora en primer lugar en el orden de sucesión presidencial.

CALABRO, PODRÍA SER EL HOMBRE

Dentro del peronismo, en los medios opositores y en los círculos castrenses —oficialmente neutrales, pero cada vez más activos dentro del convulsionado proceso político— el gobernador bonaerense Calabro emerge hoy como figura a tomar en cuenta.

Calabro es uno de los principales dirigentes de la poderosa Unión Obrera Metalúrgica (UOM), pero logró evitar la "sectorización" en que incurren la mayoría de los otros gremialistas.

Se dice que Calabro provocó recientemente la ira de la Presidenta Perón al rechazar dos invitaciones para entrevistarse con ella. La mayoría adicta a la señora Perón ha escindido el bloque oficialista en la legislatura, y protagonizado escenas de violencia.

Calabro mantiene excelentes relaciones con la oposición y con las Fuerzas Armadas, algo que no consiguió la señora Perón.

Si bien, el senador Luder es el virtual vicepresidente de la nación, carece de poder efectivo que dan a Calabro tanto su condición de gobernador del principal estado argentino, como su carácter de dirigente de un sindicato tan importante como el metalúrgico.

En Tucumán, los cuerpos acibillados a balazos de dos hombres fueron descubiertos en un solitario paraje de esa

capital a 1.334 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Ayer, el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), marxista leninista, propuso una tregua al gobierno argentino.

A cambio de la tregua, el ERP exige la abrogación de la ley antisubversiva y la liberación de todos los presos políticos.

A cambio de estas medidas, el ERP promete liberar al general Julio Valle Larrabure, detenido hace más de un año.

En La Plata, una patrulla policial sostuvo un violento tiroteo con un comando terrorista, según se supo en medios periodísticos.

En almirante Brown, a 30 kilómetros de Buenos Aires, un hombre y una mujer resultaron muertos luego de un tiroteo con policías, según informó un vocero oficial.

Asimismo, un funcionario del Ministerio de Bienestar Social, y sus dos guardaespaldas fueron heridos a balazos por desconocidos que

viajaban en un automóvil.

En Tucumán, los empresarios argentinos expresaron que la actual crisis económica tiene salida, ya que "el aparato productivo aún no se ha desmantelado, la capacidad humana está intacta y la voluntad de producir es fácilmente restituible".

A juicio de los empresarios, "lo que se necesita es claridad de objetivos, coherencia en la acción y un marco de derechos y estabilidad de las reglas del juego".